



# GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR

Tenguel, 14 de Octubre del 2021

**ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA JUEVES 14 DE OCTUBRE DEL 2021 A LAS 09H00 DE LA ADMINISTRACIÓN DEL GOBIERNO AUTÓNOMO PARROQUIAL DE TENGUEL PARA EL PERIODO 2019 – 2023.**

## RESUMEN

### SESIÓN ORDINARIA

En la Parroquia Tenguel Provincia del Guayas, a los 16 días del mes de Septiembre del 2021, a las 09H00 por disposición del Sr. José Atilio Cruz Rodríguez, Presidente del GADT se reúne la Junta Parroquial en sesión Ordinaria convocada para el efecto en sede parroquial, el Sr. José Atilio Cruz Rodríguez, ordena al señor secretario constate el quórum reglamentario e interviene el señor secretario el cual procede a verificar la asistencia de los señores: Vicepresidenta Lcda. Elvira Asencio Castillo, Vocal Principal Sra. Marilyn Oyola, Vocal Principal Sr. Lenz Sánchez Cuenca, Vocal Principal Sr. Manuel Conde Guerra y el Sr. Presidente José Atilio Cruz Rodríguez presente, una vez constatado el quórum reglamentario el señor Presidente ordena al señor Secretario dar lectura al Orden del Día. El señor secretario procede a dar lectura al Orden del Día; por disposición del Sr. José Atilio Cruz Rodríguez Presidente del GAD Parroquial de Tenguel, Provincia del Guayas y de conformidad con el ART. 318 DEL COOTAD, se convoca a los señores vocales principales a sesión Pública Ordinaria, el día jueves 14 de octubre, hora 09H00, ubicado en la ciudadela Guayaquil junto a CNT año 2021, sesión Publica Ordinaria Orden del día:

1. Lectura y aprobación del Acta de Sesión Ordinaria celebrada el día miércoles 29 de septiembre del 2021 a las 09H00.
2. Conocimiento del Oficio N°0432-GADPT-P-2021 de fecha 16 de septiembre del 2021, suscrito por el Presidente José Atilio Cruz Rodríguez dirigido a la Alcaldesa de Guayaquil Cynthia Viteri Jiménez, relacionado a solicitud a una inspección por el departamento de justicia y vigilancia de la municipalidad.
3. Conocimiento del Oficio N°0439- GADPT-P-2021 de fecha 28 de septiembre del 2021, dirigido a la Sra. Mercedes Zambrano Presidenta del Comité Ciudadela "Vicente Muñoz", relacionado a la Contestación a solicitud de construcción de Tanque elevado.

Interviene Vicepresidenta Elvira Asencio: Si hay un punto en el que nosotros no Aprobamos que es en la sesión extraordinaria en que no era lectura y aprobación, Interviene secretario: si pero si está en el acta, Interviene Elvira Asencio: porque nosotros no fuimos participe de la reunión del POA, porque luego nos ponen de todo y nosotros no fuimos participe y usted no cambio como dijo la vocal Oyola, era conocimiento y análisis del Plan Operativo Anual, Interviene secretario: **PRIMER PUNTO LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA MIÉRCOLES 29 DE SEPTIEMBRE DEL 2021 A LAS 09H00**, en esa lectura se dio sesión y se aprobó el acta extraordinaria celebrada el día lunes 13 de septiembre del 2021, a las 11h00 también en esa acta se dio sesión al acta de sesión ordinaria celebrada el día jueves 16 de Septiembre del 2021, a las 09H00 y se tuvo el conocimiento del Oficio N°0426-GADPT-P-2021 de fecha 13 de Septiembre del 2021, suscrito por el Presidente José Atilio Cruz Rodríguez dirigido a la Prefecta Susana Gonzales, relacionado al Asfalto de la vía Puerto Conchero, **SEGUNDO PUNTO CONOCIMIENTO DEL OFICIO N°0432-GADPT-P-2021 DE FECHA 16 DE**



# GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR

**SEPTIEMBRE DEL 2021, SUSCRITO POR EL PRESIDENTE JOSÉ ATILIO CRUZ RODRÍGUEZ DIRIGIDO A LA ALCALDESA DE GUAYAQUIL CYNTHIA VITERI JIMÉNEZ, RELACIONADO A SOLICITUD A UNA INSPECCIÓN POR EL DEPARTAMENTO DE JUSTICIA Y VIGILANCIA DE LA MUNICIPALIDAD,** y en su parte pertinente del oficio como es de vuestro conocimiento Tenguel es una Parroquia que requiere de mucha ayuda tanto en el campo social, legal, de salud, de obra pública en general, es el caso señora Alcaldesa que ha mi despacho ha llegado copias de oficios: dirigidos al señor Gobernador Dr. Vicente Taiano Alvear; de fecha 14 de septiembre del 2021, N.º 175-09-21-TPPT y Denuncia presentada en la Tenencia Política de fecha 10 de septiembre del 2021-11H30, por parte de la señora: PIEDAD ALEJANDRINA BALAREZO BALAREZO, que tiene relación: A que ciudadano venezolano se ha tomado una parte del muro cerca de la orilla del río Tenguel, para construir una covacha con zinc y plástico: cuyos documentos es explícito en su contenido, solicita la inmediata intervención dado que el terreno invadido es un muro de contención que protege a la Cdla. Virgen del Cisne, 10 de agosto y Palo Prieto de la cabecera Parroquial Tenguel, solicitud, con este antecedente solicito a usted se sirva disponer una inspección al departamento de Justicia y vigilancia de la muy ilustre Municipalidad, sin otro particular seguro de contar con su dictamen favorable y urgente aprovecho la ocasión para expresarle a usted las estimas del caso, firma José Atilio Cruz Rodríguez Presidente del GAD Parroquial Tenguel, Interviene Elvira Asencio: en ese oficio fue de la Inspección que se hizo, Interviene secretario: esa fue la inspección que se hizo con los señores vocales, Interviene Elvira Asencio: ya tuvo su respuesta, Interviene Presidente: No todavía no, de un momento a otro a de llegar, Interviene Vocal Marilyn Oyola: si pero discúlpeme señor Presidente pero aquí al Sr. Venezolano le han vendido, y este mismo problema ahí en la Esperanza del Carmen a continuación del muro de la escuela de la Esperanza ahí ciudadanos de ese sector que han permitido donde debe ir la acera se construya viviendas para venezolanos, eso de ahí junto con el anterior Teniente Político y Jueza de Paz que me invitaron un día que me dijeron que la acompañara, no sé si la Teniente Político presento un resumen al respecto, porque ya habían construido una vivienda y estaban rellenando para construir dos vivienda más y ayer que pase por ahí, hay otra vivienda ahí en toda la acera, Interviene Presidente: En la Esperanza, Interviene Marilyn Oyola: Si en la Esperanza, Interviene Presidente: entonces ahí hay que hacer un informe, Interviene Vocal Manuel Conde: yo creo que hay que hacerle un oficio al Sr. Medianta por ese pase de agua que tiene ahí porque no sé qué pasa ya hay como tres hueco ahí y vea como puede arreglar, Interviene Presidente: si más bien es una insistencia porque nosotros pedimos un mantenimiento para esas vías, y al respecto de lo mismo aquí vino una denuncia en el tema de lo que es fortuna Buena Vista yo pase por ahí menos de una semana y vi que en el muro se derrumbando por parte del Sr. Teófilo, Interviene Manuel Conde: si toda esa franja es de él, Interviene Presidente: porque dicen que era una salida de paso hace muchos años de 40 a 50 años y con eso ya está cerrado todo el paso y hay que preguntarle si él es el dueño, Interviene Presidente de los Jardines: disculpe señor Presidente están en reunión, podría asistir en la reunión, Interviene Presidente y señores Vocales: Si, Claro, Interviene Presidente: entonces en relación con al mismo tema ahí que definir la situación, Interviene Marilyn Oyola: Si hay que definir porque cuando nosotros estuvimos en reunión con la Prefectura y agricultores bananeros ellos denunciaban que



# GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR



es el Sr. Geovanny Valdiviezo el que está cerrando, entonces hay que ver quien mismo es, y hay que hacer un escrito, Interviene Presidente: si porque él tiene que tener toda la documentación, Interviene secretario: **VAMOS AL TERCER PUNTO CONOCIMIENTO DEL OFICIO N°0439- GADPT-P-2021 DE FECHA 28 DE SEPTIEMBRE DEL 2021, DIRIGIDO A LA SRA. MERCEDES ZAMBRANO PRESIDENTA DEL COMITÉ CIUDADELA "VICENTE MUÑOZ", RELACIONADO A LA CONTESTACIÓN A SOLICITUD DE CONSTRUCCIÓN DE TANQUE ELEVADO**, Interviene Vicepresidenta Elvira Asencio: Yo quería agregar un punto más, Interviene Presidente: Ya no porque ya empezamos la reunión y se tenía que haber hecho antes, Interviene Elvira Asencio: por eso cuando usted dijo aprobación del acta le dijimos que no porque por el punto uno de la sesión extraordinaria y se continuo y usted ya no nos permitió agregar, Interviene Manuel Conde: Abg. Agréguelo, Interviene Elvira Asencio: es algo importante, Interviene Presidente: Bueno pero continuemos con la sesión, Interviene Elvira Asencio: igual ya dejaron un oficio por parte del cementerio, Interviene Presidente: cual oficio, Interviene Elvira Asencio: mi compañera del cementerio solicitando el apoyo por lo con pintura por lo menos en la parte frontal y por la hidro lavadora por el feriado que se viene por el día de los difuntos, Interviene Presidente: ya entonces eso hay que analizarlo, Interviene Manuel Conde: Pienso que eso es fácil y creo que eso se le puede hacer, Interviene Presidente: si solo que eso recién lo ingresaron hace pocos minutos, Interviene Elvira Asencio: si pero tenemos oportunidad, Interviene Vocal Marilyn Oyola: y el punto que quedo pendiente señor Presidente sobre los Proyectos MIES porque no se lo debatió, Interviene secretario: bueno entonces queda asignados esos puntos, en el tercer punto que fue dirigido a la Sra. Mercedes Zambrano Presidenta del Comité Ciudadela "Vicente Muñoz", en su parte pertinente José Atilio Cruz Rodríguez, Presidente del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Tenguel Provincia Guayas, se dirige a usted muy comedidamente para expresarle un cordial saludo y a su vez aprovecho la oportunidad de exponer lo siguiente, en atención a la solicitud presentada en el GAD Parroquial el 22 de Septiembre del 2021 a las 15H04, en la cual en su parte medular solicita la construcción de un tanque elevado para poder recibir el agua potable como servicio básico en dicha ciudadela, y además expresa que cuentan con un área verde de 600 m<sup>2</sup> donde se podría construir dicha obra importante para el sector, al respecto el suscrito Presidente tomara en cuenta la presente petición y presupuestara dicha obra para su construcción ya que es prioritaria, sin otro particular en espera de haber atendido su requerimiento aprovecho la ocasión para expresarle a usted las estimas que el caso amerita, firmado por José Atilio Cruz Rodríguez Presidente del GAD Parroquial Tenguel, Interviene Presidente: sobre eso también se envió un oficio a la Alcaldía de Guayaquil, al respecto a esa petición en estos días y también está en proceso de contestación por parte de la Alcaldía de Guayaquil, Interviene Marilyn Oyola: señor Presidente: admito mi ignorancia donde queda este sitio ciudadela "Vicente Muñoz", Interviene Presidente: pasando la gasolinera de la Panamericana por donde hay un depósito de manera hasta ahí es el límite de Tenguel, **EL CUARTO PUNTO AGREGADO POR LA VICEPRESIDENTA ELVIRA ASENCIO, QUE SE REFIERE A LA PINTURA DEL CEMENTERIO PORQUE YA VIENE EL FERIADO DE LOS DIFUNTOS**, Interviene Presidente: Usted sabe muy bien que el oficio recién fue ingresado y hay que analizarlo, Interviene Elvira Asencio: Si porque ahí que coordinarlo con los puestos de comida, Interviene Presidente: Si porque eso siempre se



# GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL – GUAYAS – ECUADOR



coordina con el tiempo con la comisión de Tránsito, y las autoridades para el día, Interviene Marilin Oyola: Policías también, Interviene Presidente: exactamente como recién el oficio fue ingresado señores vocales y señor Presidente entonces lo vamos a considerar el tema para coordinar el trabajo de mantenimiento del cementerio, Interviene Marilin Oyola: también Comisario Municipal para coordinar el desorden de los comerciante tiene que invitar a las tres autoridades, Interviene Elvira Asencio: tampoco se va a permitir a los comerciantes al cementerio pero si en la parte externa, Interviene Presidente: si por supuesto para que por lo menos señalicen el sector de donde se pueden ubicar los señores comerciantes y se envía los oficios correspondientes, Interviene secretario: **TAMBIÉN AHÍ UN QUINTO PUNTO AGREGADO POR LA VOCAL MARILIN OYOLA QUE SE REFIERE A LOS PROYECTOS MIES PRINCIPALMENTE ADULTOS MAYORES EN ESTE CASO**, Interviene Vocal Marilin Oyola: si señor Presidente muchas gracias por considerar un punto que en la sesión anterior no pudo ser tratado y la gran preocupación mía es Proyecto MIES concretamente adulto mayor como están en Espacios Activos con alimentación porque ya empiezan las clases presenciales hablamos de 75 que iban al Centro Diurno porque son 75 beneficiarios entonces mi pregunta es van a recibir la alimentación todos los días los Kits alimenticios si son dos día a la semana que van asistir ellos cuales son los beneficios que van recibir igual que con la administración anterior ya se los podrá atender con medicina que eso si estaba considerado dentro rubros se les podrá dar la medicina por ejemplo de hipertensión, diabetes que son medicinas de uso continuo de ellos y a veces habían otro tipo de formulas con la que se llevaban todo eso nos interesa señor Presidente y la alimentación de ellos donde va hacer, quien va a entregar la alimentación, ahí el Nutricionista responsable vamos a tener los mismos problemas que tuvimos en el año 2019 y 2020 sáqueme de esa duda señor Presidente, Interviene Presidente: Ya el trabajo presencial ya empieza con los Adultos Mayores va ir de manera progresiva la técnica nos ha información que todo lo que esta haciendo es de manera progresiva que desde ayer ellos han tenido la atención alimentación, hoy día estoy invitado en la cancha de las Américas justamente a un evento con los Adultos mayores sobre el día de Interculturalidad y sobre relación al cáterin es la misma persona que fue calificada por el MIES, Interviene Vocal Marilin Oyola: quien tiene, podemos saber el nombre del proveedor, Interviene Ing. María Pesantes: quien tiene es la Sra. María Mera Saltos ella ya esta calificada por el MIES, desde el ante años pasado, Interviene Vocal Manuel Conde: y no hubo nadie aquí para contratar porque estoy viendo que todo el personal viene de afuera, hay que buscar la manera de poner gente de aquí no debería irse a Naranjal no conocemos Naranjal, y nosotros necesitamos que la gente de Tenguel ocupe esos cargos, veo mucho personal del MIES desconocido de otro lado, donde ahí mucha gente de aquí de pueblo que quiere trabajar y ejercer un puesto aquí, yo le pido señor Presidente porque la gente de Tenguel necesita y esta muy molesta porque no se la esta tomando en cuenta y yo estoy de acuerdo con eso, la mayor parte son de afuera donde uno no los conoce las gente estamos aquí para defender a los Tengueleños yo soy Tengueleño y queremos que haiga personal Tengueleño, yo pedí la vez pasada que me presente todo el personal del MIES y hasta la vez no los conozco son tres o cuatro que conozco, le pido de favor que tome en cuenta a la gente de Tenguel, porque necesitan trabajar, Interviene Presidente: dentro del proyecto CDI, tenemos cuatro educadoras de



# GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR



Virgen del Cisne y cuatro educadores de San Rafael Tenemos ahí ocho educadoras que son Tengueleñas que usted conoce y las dos coordinadoras son Tengueleñas que Jenny y la Srta. Melissa Torres, ahí vamos con el personal de MIES, usted sabe muy bien que en estos caso para el cáterin que se tiene para los puestos en el MIES a nivel técnico de educadoras se necesitan Psicólogas Clínicas que a veces usted se pone a buscar en una carpeta y no hay aquí en Tenguel, ahora piden ellos ya todo el perfil del personal y eso y ya lo hago a nivel técnico donde solicitan título profesional para ese puesto, y en la anterior administración entrando un poco usted vio lo que paso en el manejo del MIES en el Centro Diurno donde prácticamente trabajan cuatro o cinco familiares de una misma familia, entonces se dieron muchas consecuencias a nivel de que se manejaba aquí e incluso estaba revisando unos informes que se dieron es por eso el motivo que ustedes ven personas de afuera y cumplen con el requisito, Interviene Vocal Manuel Conde: entonces habría que hacer un pedido por las redes sociales que necesitan personal de tal perfil se acerquen y vengán aquí entonces pongamos en redes sociales y que se ponga el personal Tengueleño y comiencen a trabajar aquí en Tenguel y que la plata de los Tengueleños se quede aquí porque ahí mucha gente que necesita yo se que en Naranjal también necesitan pero ellos tiene allá también su Alcalde y tenemos acá a Atilio y Atilio tiene que darle trabajo a ellos porque quien te dio el puesto fueron los Tengueleños, entonces se tendría que escribir por redes sociales que puesto necesitamos para que se acerquen aquí y se les de el puesto, Interviene Vocal Marilin Oyola: Una pregunta la señora María Mera Fue la misma persona que el año pasado proporciono el cáterin, Interviene Ing. María Pesantes: Si, escogido y aprobado por el MIES, Interviene Marilin Oyola: se va hacer las correcciones del caso porque la alimentación del año pasado no fue la idónea para los adultos mayores y la señora va ha traer la comida todos los días va ha instalar su puesto, Interviene Presidente: Si ya tiene instalado el sitio y lugar, Interviene Vocal Marilin Oyola: Ojala no tengamos los mismos errores y esta de ir haber quienes son la personas que están encargadas de preparar si es que ya se dispone del menú que el MIES exige diario y que tipo de alimentación y todo eso y cual es la nutricionista responsable, porque en años anteriores nos han hecho perder el centro diurno porque centro diurnos activos ahí lastimosamente de los errores que se cometieron fueron los que nos hicieron perderlos y cuantos adultos mayores que tenían en el centro diurno fueron los perjudicados, Interviene Ing. María Pesantes: yo estuve en una reunión en el MIES porque cuando se trata de asuntos económicos a mi me llaman entonces cuando se trato de ver la parte a inicios de años se aprobó los nuevos proyectos y antes de aprobar los nuevos proyectos me llamaron y yo estuve presente y la novedad fue de ellos que habían llegado a un acuerdo con MIES que el proyecto de Centro Diurno no lo iban a considerar para Tenguel en que iban a sacar al Centro Diurno y que iban a poner el Espacio activo con Alimentación esa fue una decisión del MIES, ahí que rectifican de que nos quitaron porque no cumplimos algo no fue decisión del mismo MIES, si gusta puede viajar y preguntar el técnico fue decisión del MIES, entonces el señor Presidente fue a reclamar y le dijieron no señor Presidente estamos sacando porque así se decidió nosotros le vamos a sacar el Centro diurno y le vamos a dar el espacio activo para mas capacidad de lo que ustedes atendían, Interviene Presidente: porque usted sabe que eran 45 y subieron a 75 y eso fue por la situación económica que se estaba enfrentado y lo que hicieron fue recortar personal para el



## GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO

### PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR



centro diurno aumentaron el Servicio de alimentación pero disminuyeron el asunto del personal, yo tenía un conserje y como dice el señor vocal Tengueleño que había aquí en Tenguel que estaba de conserje que vive en la ciudadela 10 de agosto y como el Mies lo que hizo fue recortar y tuvo que quitar el personal de guardia de consejería, ósea recortaron el personal por asunto del presupuesto eso fue lo que paso en el centro diurno pero de 45 subieron a 75 en alimentación, Interviene Marilin Oyola: ya la alimentación de ellos es como era en la alimentación en los adultos mayores en el centro diurno, desayuno, media mañana, almuerzo y media tarde, Interviene Ing. María Pesantes: El MIES aprobó el proyecto para espacios activos con alimentación de manera general con una ingesta, Interviene Marilin Oyola: Cuantos días a la semana, Interviene Ing. María Pesantes: como son 75; 20 como son pocos 20 por grupo cada día y ese grupo va a tener su alimentación diaria, Interviene Marilin Oyola: entonces no ganamos perdimos, **INTERVIENE PRESIDENTE: NO HEMOS PERDIDO LO QUE PASA ES POR EL PROBLEMA DE PANDEMIA CUANDO YA SE NORMALIZA VAMOS A TENER A TODOS LOS 75 EN EL ESPACIO**, Interviene Marilin Oyola: entonces como se los puede atender con la alimentación que ellos tenían, los kit de alimentos están considerados se acuerda señor Presidente que habíamos quedado, Interviene Presidente: es de acuerdo al cronograma que tiene el MIES, eso es pero ya van a empezar porque ya lo presencial empieza a partir que pueden ser del próximo mes o a partir del próximo año, prácticamente se va atender ya de acuerdo a lo que el MIES disponga todo los proyectos, Interviene Vocal Marilin Oyola: y nosotros como GAD que vamos hacer para cubrir a los adultos que dependían de la alimentación, Interviene Presidente: nosotros tenemos que planificarlo y estamos cumpliendo con nuestro proyecto y podemos continuar con el MIES, Interviene Marilin Oyola: hace mas de un mes se quedó aquí en que usted iba a conversar con la Ing. Que se puede hacer y esto sigue pasando y sigue quedando a la deriva, indefensos porque muchos de ellos la única alimentación que tenían era esa, es la única alimentación y ahora gracias a la colaboración de las escuelas que nos están proveyendo con galletas, con leche pero eso no es la alimentación de ellos, por favor Don Atilio y ante el departamento financiero aunque sea una bolsa de \$10,00 para cada uno por lo menos los dos últimos meses, Interviene Presidente: ya lo que le digo nosotros podemos ver que recién se esta dando las disposiciones para que los adultos mayores vayan ingresando progresivamente, usted sabe que hemos pasado esto y la decisión del MIES es que ya podemos ir coordinando este asunto de trabajo, Interviene Marilin Oyola: en base a esto actuemos como GAD cuando nos vamos a reunir para decidir sobre la ayuda de alimentos para ello, aunque sea una bolsa de \$10,00, Lcda. Lo que dimos en la canasta hubo variantes, Interviene Vicepresidenta Elvira Asencio: Si hubieron varios productos, Interviene Marilin Oyola: Si aunque sea los dos últimos meses, Interviene Ing. María Pesantes: tendrían que ver la parte técnica de MIES, porque si el MIES dice que es un grupo cada día porque son de tres dos horas por donde le van a dar las tres alimentaciones que usted esta pidiendo por eso solamente es una ingesta porque el tiempo de ellos es corto, es un grupo que cierta horas están no es todo el tiempo, no es como antes me imagino que ya todo esto se acomode se comience lo presencial, ahí si van a tener los tres desayuno, almuerzo y la merienda, es como el CDI todavía no tenemos orden para darles pero ellos tienen sus tres ingesta pero todavía no ahí orden, porque sino nosotros nos exponemos agrupar a las personas porque esta prohibido, y



# GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR



no es que ellos no tienen pero al momento que ellos están convocados y la tres ingesta son para los que pasan desde la mañana hasta las cuatro de la tarde creo que están, pero ellos no tiene aprobados esas horas, ellos solamente tienen un proyecto de tres horas y por eso abarcan el almuerzo, Interviene Vocal Marilin Oyola: entonces lo social Don Atilio, Interviene Manuel Conde: ella está pidiendo que se ayude como GAD Parroquial a la gente con \$10,00 dándole para la semana, Interviene Ing. María Pesantes: es un grupo y eso tiene control técnico y no podemos agrupar, Interviene Marilin Oyola: por eso le digo señor Presidente actuemos como GAD, y eliminemos gastos innecesarios en los que se está invirtiendo dinero, invirtamos en la historia de Tenguel ellos son la historia viva de Tenguel, ellos son el pilar fundamental en nuestra sociedad, entonces hagamos algo, Interviene Elvira Asencio: con el 10%, Interviene, Interviene Presidente: Estamos haciendo por ellos señora vocal, por eso es que estamos trabajando y estamos pendiente de los proyectos, no nos hemos descuidado e inclusive hoy ahí un evento donde vamos a estar para ellos mismos donde vamos a seguir y estamos trabajando para ellos, yo les digo porque uno también va para allá yo también ya mismo paso a ser unos de los Adultos Mayor en pocos años y por eso yo considero que lo que hacemos todo el esfuerzo, y seguimos con los proyectos para Adultos Mayores y personas con discapacidad, Interviene Marilin Oyola: y como GAD no vamos hacer nada, **INTERVIENE PRESIDENTE: LO PODEMOS PLANIFICAR YO QUISIERA QUE SI USTED TIENE PLANIFICACIÓN HAGA UN CRONOGRAMA LO PRESENTA Y LO EJECUTAMOS,** **INTERVIENE VOCAL MARILIN OYOLA: MUY BIEN PARA LOS 75,** **INTERVIENE PRESIDENTE: PARA LOS 75, BUENO ENTONCES SE AGOTADO EL TEMA,** **INTERVIENE MARILIN OYOLA: ENTONCES COMPAÑEROS TENEMOS TRABAJO,** **INTERVIENE SECRETARIO: HASTA AHÍ EL ORDEN DEL DÍA SEÑOR PRESIDENTE, SEÑORES VOCALES TERMINA LA PRESENTE SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 10H00.**

CÚMPLASE – NOTIFÍQUESE

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE TENGUEL.

SECRETARÍA:

Acta de Sesión Ordinaria celebrada el día jueves 14 de octubre del 2021 a las 09H00 en siete fojas útiles que acompaño.

ATENTAMENTE  
DIOS, PATRIA Y LIBERTAD

  
SR. ATILIO CRUZ RODRÍGUEZ  
PRESIDENTE DEL GADPT

  
ABG. JORGE LÓPEZ FARINO  
SECRETARIO DEL GADPT